

Plages en péril

Randonnée/Projection/Débat

4 juillet 2008 SOULAC sur MER

Journée pédagogique sur le recul du trait de côte à Soulac et l'évolution de la côte aquitaine. En clôture, la projection du film « Le mouvement perpétuel des côtes, 6000 ans d'Histoire des rivages aquitains . »

Programme de la journée :

- rassemblement, Palais des congrès. Départ de la randonnée en bus sonorisé

_

Cinq sites ont été retenus :

▶ Site 1 : la pointe de la Négade

▶ Site 2 : l'Amélie

▶ Site 3 : Hippodrome et « sables d'argent »

Site 4 : le front de mer SudSite 5 : la plage centrale

repas en commun sur la terrasse du casino

projection du film « le mouvement perpétuel des côtes. 6000 ans d'Histoire des rivages aquitains ».

débat sur les thèmes abordés par le film et sur les enseignements à tirer du constat sur le terrain. Les acteurs de la journée

Des spécialistes de l'environnement pour une information scientifique :

- Jean-Pierre Tastet, Université BORDEAUX 1, Laboratoire EPOC;
- <u>Jean Favennec</u>, spécialiste milieux dunaires, ONF, mission littoral

Des élus concernés :

Municipalité de Soulac, culture et environnement Communauté de Communes de la pointe du Médoc VIVRE A SOULAC Association de protection de l'environnement Membre du comité de suivi du PPR érosion

Objectifs de cette journée

Sensibiliser le grand public au problème de l'érosion à Soulac (action de la mer, action du vent , action de l'homme) Montrer des sites représentatifs de ces types d'érosion

Mettre en évidence les enjeux en matière d'urbanisme, de risques naturels, de biodiversité

Organisée par « VIVRE A SOULAC », association membre du Comité de Suivi du plan de prévention des risques « érosion », en liaison avec la municipalité de Soulac.